
Giulianova.  Montebello  (PDL):  non  voglio  penalizzare  il  locale
Istituto Tecnico Industriale
Non è intenzione del sottoscritto e degli altri amici di centro
destra di Giulianova voler penalizzare il locale Istituto Tecnico
Industriale nelle scelte che si dovranno fare per il futuro delle
nostre scuole superiori.

Flaviano Montebello Consigliere Provinciale PDL

Ho tenuto a ribadire questo concetto in un incontro avuto venerdì con
i massimi dirigenti dell’Istituto, ai quali ho assicurato che
conosciamo bene la storia del nostro Liceo e dei nostri Istituti e che
rimane nostro intento solo il recupero di indirizzi scolastici in
grado di dare maggiore qualità all’offerta formativa, ferma da molti
anni con una conseguente forte penalizzazione per la nostra Città.

Insieme ai Consiglieri Comunali Antelli e Ciccocelli incontreremo
nella prossima settimana anche una delegazione di genitori di
studenti dell’ITI per rassicurarli in tal senso.

Con l’occasione ritengo anche giusto proporre a tutti gli attori
politici giuliesi una azione politica e amministrativa unitaria,
affinché una delle due strutture provinciali di cui tanto si parla,
Polo Specialistico Agro Alimentare e Centro Provinciale Istruzione
Adulti, venga realizzata a Giulianova.
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